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A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. ETTMAYER 

und Genossen 

an den Bundesminister für Inneres 

betreffend Organstrafverfügungen aufgrund der straßenverkehrsordnung 

Immer wieder wird Kritik von Staatsbürgern daran geübt, daß die Ver

hängung von Organstrafverfügungen nach der Straßenverkehrsordnung eher 

unterschiedlich erfolgt. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister 

für Inneres folgende 

A N FRA G E 

1) Wieviel Organstrafverfügungen wurden aufgrund der Straßenverkehrs

ordnung im Jahre 1-979 in österreich in den einzelnen Bundesländern 

verhängt. (bitte Aufgliederung nach Bundesländern)? 

2) Wieviel Organstrafverfügungen wurden aufgrund der Straßenverkehrsordnung 

vom 1. Jänner bis 30. Juni 1980 in österreich in den einzelnen Bundes

ländern verhängt (bitte Aufgliederung nach Bundesländern)? 

3) Wie hoch ist der Gesamtbetrag, der durch die Verhängung dieser Organ

strafverfügungen im Jahre 1979 bzw. vom 1. Jänner bis 30. Juni 1980 

eingehoben wurde? 

4) In wieviel Fällen kam es aufgrund der Einsprüche gegen die Organ

strafverfügungen zu einem Verwaltungsstrafverfahren? 
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5) Wie hoch sind im Durchschnitt jene Strafen, die im Bereich der 

Bundespolizeidirektion Wien im Rahmen dieser Verwaltungsstrafver

fahren verhängt wurden (Zeitraum 1979 bzw. 1.1. bis 30.6.19BO)? 
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